

Stellungnahme zur Schadstoffsammlung in der Gemeinde Korswandt

Die Schadstoffsammlung in der Gemeinde Korswandt wird regelmäßig durch die Entsorgungsgesellschaft des Landkreises durchgeführt. Dabei stellt sich das Schadstoffmobil an vorher festgelegte Orte für ca. eine Viertelstunde und nimmt in dieser Zeit die Schadstoffe entgegen. Am Sammelort abgelegte Schadstoffe werden hingegen nicht mitgenommen.

Aufgrund der recht ungünstigen Sammelzeiten (11:15 bzw. 12:30 Uhr wochentags) wird das Angebot wenig angenommen. Stattdessen kommt es verstärkt vor, dass die Schadstoffe vorher, in der Hoffnung hingestellt werden, dass diese mitgenommen werden.

Da dies jedoch ausbleibt, hat die Gemeinde für die Entsorgung zu sorgen.

Um dies zu vermeiden, haben bereits mehrere Gemeinden im Amtsbereich dem Landkreis mitgeteilt, dass die Schadstoffsammlung in diesen Gemeinden zukünftig unterbleiben soll.